

Fecha: 15-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl. : La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: **Instalan ocho cámaras trampa tras avistamiento de dos hembras de huemul en Parque Laguna del Laja**

Pág. : 11

Cm2: 290,7

VPE: \$ 490.696

Tiraje:

3.600

Lectoría:

14.800

Favorabilidad:

No Definida

Instalan ocho cámaras trampa tras avistamiento de dos hembras de huemul en Parque Laguna del Laja

La presencia de la especie en peligro de conservación evidencia su expansión hacia el sur del ecosistema.

Las cámaras se suman a otras 19 existentes, que han monitoreado los movimientos y el comportamiento de los ejemplares en el sector cordillerano.



LA ESTRATEGIA BUSCA MONITOREAR los movimientos de los ejemplares avistados durante el último mes en el sector cordillerano.

Los directores regionales del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) y la Corporación Nacional Forestal (Conaf) anunciaron la instalación de ocho cámaras trampa en el Parque Nacional Laguna del Laja luego del avistamiento de dos hembras de huemul durante el último mes. Uno de ellos fue captado por personal de Carabineros de Chile, lo que evidencia el desplazamiento de esta especie heráldica, considerada en peligro de conservación.

Roberto Ferrada,

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

director regional del SAG, y Esteban Krause, director regional de Conaf, lideraron la instalación del equipamiento junto a profesionales de ambas instituciones. Las nuevas cámaras reforzarán las 19 existentes en el sector para estudiar los movimientos y comportamiento de estos ejemplares.

SEÑAL DE RECUPERACIÓN

Krause indicó que "esta especie, considerada clave para los ecosistemas altoandinos y en peligro de conservación,

está mostrando una recuperación y una expansión de su distribución hacia el sur, lo que da cuenta de una dinámica poblacional favorable".

El director regional de Conaf agregó que el proceso de instalación de cámaras trampa en distintos sectores del parque "permítirá obtener información clave sobre su comportamiento, desplazamiento y estado de conservación". Junto con ello, reforzó el llamado a visitantes y turistas a recorrer el parque de manera responsable, respetando la fauna silvestre.

DINÁMICA DE CRECIMIENTO

Por su parte, Rober-

to Ferrada explicó que "la instalación de estas cámaras trampa es un medio adicional que nos permite evaluar o localizar nuevas comunidades e individuos de huemules. En las últimas semanas hemos tenido hermosas noticias de avistamientos.

El huemul es una especie heráldica y parte de nuestro emblema nacional. Y esta distribución en el sur de este parque da muestra que hay una dinámica poblacional que está en crecimiento, lo que es muy positivo".

El director regional del SAG indicó que se ha entregado un mensaje sobre medidas de mitigación a turistas nacionales y extranjeros, a los veraneros a cargo de animales en campos de pastoreo cordillerano, a trabajadores de la construcción del Complejo Fronterizo Pichachén y al personal de la Dirección de Vialidad, "para que transiten por este parque de manera cuidadosa, evitando dañar a la fauna silvestre".